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みんなが楽しい一日 

いつものように学園通りを通勤していると、北高の本館に何か大きいものが見

えた。 

「あっ、バリィさんだ」と思わず口にした私は、ワクワクする気持ちになった。

この日は北桜祭、年１回の大イベントだ。企画や準備は大変だけど、当日を迎え

た生徒はすごく明るくて、みんないい表情をしていたなあ。 

この日私が姫坂神社で、駐車場の係をしていたときのことです。年配の女性が

車を停めて窓越しに、「今日は北高の文化祭なの？行ってもいいのかなあ」と尋

ねてきた。保護者のみの公開になっている旨を説明するとずいぶん残念がってお

られた。「私、北高の卒業生なんよ」に始まり、いろいろな話をしてくれた。 

途中「あなた校長先生？」と聞いてきたので、「いえ違います」と答えると、

「じゃあ教頭先生？」と聞かれたので、「いえ違います」と答えた。 

その方の話しぶりから、北高が大好きなのが伝わってきた。公開の年はぜひ北桜

祭に来てほしいなあと思っていると、運転席で突然校歌を歌い始めた。すごく上

手だった。一人で歌っているのも不思議な感じがして、私も「校庭今や、飛花多

し・・・」と一緒に歌っていた。レアな体験ができて楽しかったです。ありがと

うございます。 

しばらくすると、「ここに車を停めていいかなあ」と言いながら、軽トラック

に乗った年配の男性が来られた。姫坂神社のトイレを掃除する人がだれもいない

ので、定期的に掃除をされているとのことだった。そうだよなあ、きれいな場所

は誰かがきれいな状態にしてくれているからきれいなんだ、ということを改めて

気づかせてくれました。感謝です。 

校内に戻り、クラスの企画で、おみくじを引いてみた。恋愛：通話で振られて

しまいます、と書いてあり、電話での告白はやめとこうかなと思いました。だれ

に？ 

またクラスの企画でヨーヨーをゲットできた。家に帰ってから、そのヨーヨー

で愛犬と楽しく遊ぶことができました。ありがとう。 

この日欠席した生徒は、全校で数名と非常に少なかったです。いつもこうだっ

たらいいのになあと思います。学校行事のない日であっても、その日の中で何か

一つでいいので、楽しみにしていることを見つけることができればと思います。 

今年も、有料の駐車場を利用されて、多くの保護者が北桜祭に足を運んでくれ

ました。みんなが頑張って作り上げた北桜祭を見に来られた保護者に感謝です。 

楽しかった北桜祭ももうすぐ終わるというとき、正門付近を小学生が下校して

いました。 

「あっ、バリィさんだ」   

そう言ったときの小学生、すごくうれしそうでした。小学生を笑顔にする北高

生、ナイスです。 

スクールライフアドバイザー 武内 靖先生  12 月の来校予定日 

 

 

 

※どのような場合でも、話の内容の秘密は厳守されますので、安心して相談してください。  

,１２月３日（火） ，１０日（火） ，１７日（火） ，２４日（火） 

 


